
令和５年度第２回周南市学校給食センター給食協議会（高尾学校給食センター管内）会議録 

 

日 時 令和５年１１月３０日（木）１５時３０分～１６時００分 

 

場 所 高尾学校給食センター女子休憩室 

 

出席者 周陽小学校給食担当者１名、須磨小学校給食担当者１名、 

沼城小学校給食担当者１名、須々万中学校給食担当者１名、 

高尾学校給食センター栄養士１名、学校給食課長、高尾学校給食センター所長 

 

１ 会長挨拶 

  この協議会は、学期ごとに開催させていただいているところで、給食の献立に関するこ

とをはじめ、給食物資の選定に関すること、また給食全般に係ることについて、給食の現

場と学校、あるいはＰＴＡの方との意見交換ができる貴重な場であると考えている。 

今学期におきまして当センターで金属ナットが混入する重大事案が発生した。皆様には大

変ご心配をお掛けした。 原因は、調理器具（スライサー中央部）の留め具であるナット

が緩み外れ、おかずに混入した。  

本市では、今後二度とこのような事案が発生しないように、この度の事案を受け、セン

ター内での点検等を見直したほか調理機器メーカーにもご協力いただき、より安全な器具

となるよう改修した。 

引き続き、安心安全でおいしい給食を提供していくために職員一同努力していくので、

協力をお願いしたい。 

本日の協議会で皆様方から頂いたご意見を参考にし、よりよい給食の提供につなげていける

よう努めていきたい。 

 

２ 協議事項 

（１）給食に関する意見について 

 令和５年度３学期の献立（案）（１・２・３月分）など 

 （委員）１１／２０の献立のマーボー大根の豆腐が大きいので、小学校低学年には食べ

にくいので、小さくなりませんか？ 

（センター）もう少し小さく切れるか調理に相談してみます。 

（委員）除去食の量が多すぎます。 

（センター）除去食の児童は、おかわりができないということで、量を多めにしていま

すが、低学年の子なので、量を少し減らしてみましょう。 

（委員）デザートに、小麦や卵を使用していないものを提供され、とてもいいなと思っ

ていますが、アレルギー対応について方針などあるのですか？  

（センター）卵については、極力使用していないものを提供する様にしています。また、

プリンについては、大豆で作るものを使用する様にようにしています。ヨーグルト



のデザートについては、乳を除去することができないので、乳が入っています。コ

ンタミネーションがないように作られているフレンズスイーツについては、品数が

限られているが、出来る限り、いろいろなアレルギーの子供たちに対応できるよう

にこのような品を、使用したいと考えています。  

（委員）２月１日の玉子焼きですが、大きいと食べづらいです。 

（センター）サイズを小さくします。 

（センター）キウイフルーツを給食で提供するか悩んでいるので、委員の皆様にお尋ね

します。 

（委員）キウイのアレルギーの子が多いし、食べた時のピリピリ感が苦手な子もいるの

で提供しない方がありがたいです。 

（委員）地場産給食として、はなっこりーがよく使用されるが、低学年は、茎が大きい

と苦手で食べづらいので、小さく切って頂けたらありがたいです。 

（センター）気候の関係で、生のはなっこりーは、数が揃いにくいことから、冷凍のカ

ットのはなっこりーを使用しており、既にカットされていることから、あまりカッ

トできないので、食べやすいように量が多くならないように調整し、食べやすくな

るように考えたいと思います。 

 

（２）その他 

 連絡事項 

（センター） 

（１）巡回訪問の変更について 

９月末から育児休暇代替職員が見つからず、栄養士が１名体制となっているこ

とから、今年度の巡回訪問は終了とさせていただきます。 

（２）献立表の栄養価の項目変更について 

１月以降、栄養価について、エネルギーとたんぱく質の２項目といたします。

食塩について気になる方がいらっしゃいましたら、センターへお問い合わせくだ

さい。 

（３）献立表の地場産食材の太字表記について 

１月以降、地場産食材を太字表記は、地場産給食週間のみといたします。 

（４）1月のアレルギー資料及び献立表の配布時期について 

アレルギーの資料については、１２／２２の終業式までには児童・生徒へ配付で

きるように準備出来ますが、献立表については、作成が間に合わないので児童・

生徒への配布は、１月にお願いしたい。 

（５）１２月の献立変更について 

岩手県の小麦にカビ毒が含まれているということで、この岩手県産の小麦を原

料とした南部せんべいを１２／１１の献立のせんべい汁に使用する予定でした。

しかしながら、現在、自主回収が行われ、検査を行って状況であることから、安全

第一ということで、当センターでは、この南部せんべいを使用しないことを決定



しました。献立変更に伴い一口メモの変更や、保護者あての献立変更の文書の配

布につきまして、ご理解とご協力をお願いいたします。 

（６）人員票の提出日の変更について 

事務の手引きでは、２／２２（木）となっておりますが、正しくは２／２１（金）

です。 

（センター）３学期の献立（案）につきましては、ご承認いただいたということで

進めさせて頂きます。 


